

Carta de Joaquín Díez-Canedo a Francisco Ayala (28/03/1953)

Marzo 28-53.

G/1349

Sr. Francisco Ayala,

Editorial Universitaria,

Universidad de Puerto Rico,

Rio Piedras, Puerto Rico.

Querido Ayala:

De regreso de Morelia me encuentro con una carta de José Durand en la que me pide le enviemos con urgencia algún dinero a cuenta de la preparación y anotación del texto de la *Florida* que está haciendo para nosotros. El me dice que iba a estar aún hasta el día 26, así que me temo no poderle prestar la ayuda que con tanta angustia solicita. De todas maneras acabo de hablar con Orfila y el me sugiere que le escriba a Ud. rogándole que si todavía está Durand varado en San Juan, nos haga el gran servicio de prestarle cincuenta dólares (Dlrs 50.00) en nuestro nombre y que naturalmente le giraremos a usted inmediatamente.

No hacemos el giro de una vez, porque según lo que dice Durand en su carta lo más probable es que ya no esté en Puerto Rico. De todas maneras este mismo correo lleva también unas letras a su cuidado.

Le agradezco desde ahora en nombre propio y de Orfila esta molestia y aprovecho para saludarlo y enviarle un cordial abrazo.

Joaquín Díez Canedo.

REMITENTE: Díez-Canedo, Joaquín

DESTINATARIO: Ayala, Francisco

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada]